



Clownprojekt in der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule

Während einige Schülerinnen und Schüler die Sommerfreizeit genießen konnten, war bei uns in der Schule der Clown Valentin zu Besuch. Die G3 und die G7 durften die ganze Woche mit ihm verbringen.



Wir haben einige Tricks gelernt, mit Tüchern, Drehtellern und Reifen gearbeitet, viel gelacht und einfach Spaß gehabt! Am Ende der Woche durften wir sogar noch mit einer eigenen Bühnenshow vor einem ausgewählten Publikum auftreten. Das war aufregend und wir alle haben es richtig toll gemacht!



Am Mittwochnachmittag kam die gesamte Schule in den Genuss von Valentin. Er sorgte mit seiner Show für jede Menge Lacher und staunende Gesichter. Mit lustigen Tricks, kleinen Zaubereien und seinem charmanten Auftreten begeisterte er alle. Die gesamte Schulgemeinde versammelte sich im Schulgarten, wo der Clown mit seiner bunten Show sofort die Herzen aller eroberte. Es wurde gestaunt, gelacht und geklatscht – ein gelungener Nachmittag, der uns noch lange in Erinnerung bleiben wird!

Ein herzliches Dankeschön an den Clown für diese fröhlichen und unvergesslichen Auftritte!

